

学校教育目標

- 優しく思いやりのある子
- 心も体も健康な子
- 協力して学ぶ子

杉祥ヶ岡

令和7年11月18日発行

日光市立今市第三小学校

学校だより

児童数:490名

「笑がお咲かせる 今三運動会」

10月25日(土)、あいにくの天候となりましたが、PTAの皆様をはじめ多くの方々のご協力により、無事に運動会を実施することができました。6年生を中心となって限られた時間の中で準備を進め、当日も全校のリーダーとして活躍してくれました。スローガン「笑がお咲かせる 今三運動会」のもと、子供たちはそれぞれが自分のめあてをもって、走る・踊る・応援するなど、一つ一つの行動に集中して取り組みました。仲間と力や呼吸を合わせ、学校全体が一つになる貴重な経験となりました。この達成感や一体感を、今後の学校生活にもつなげていきたいと思います。保護者の皆様には、前日準備や当日の係、片付けまで多大なご支援をいただき、心より感謝申し上げます。

※R7年度スローガンは、2年生の作品です。



各組団長から(運動会を振り返って)

赤組団長

雨にも負けず頑張り抜いた運動会。赤組は優勝し、5連勝することができました。この優勝は、みんなが諦めずに競技をし、協力したからこそ勝ち取れたものです。だからこそ、最後まで諦めないことを忘れずに、これからもみんなで協力して生活してください。

白組団長

運動会で、体調を整えることが最優先だと学びました。私は声で自分の組を引っ張る団長に憧れていますが、熱を出したこともあり、練習で出し過ぎて声が枯れてしましました。この影響で声が出せなかったのですが、結果は準優勝でき、声ではなく気持ちで引っ張れたと思います。

青組団長

青組のみんなが全力で応援してくれて、とてもうれしかったです。青組の勝利のために諦めずに声を出してくれたことに感動しました。悔しかったけれど、みんなのおかげで最後まで頑張れましたと思います。青組のみんなや先生方、そして保護者の方々の支えに感謝しています。

12月の行事

急に変更になることもあります。

日	曜	学校行事
1	月	安全点検 委請訪問 児・保・教職アンケート②
2	火	持久走記録会
3	水	持久走記録会(予備日) 職員会議①
4	木	
5	金	
6	土	
7	日	
8	月	学びアンケート② 清掃強化週間(～19日) 教育課程編成会議②
9	火	
10	水	図書整備ボランティア(10:00～12:00) スクールガード
11	木	委員会⑦(反省)
12	金	
13	土	本校校庭使用(日光市消防署)
14	日	本校校庭使用(日光市消防署)
15	月	学年主任会⑧
16	火	
17	水	現職教育⑤ 図書整備ボランティア
18	木	クラブ②(反省)
19	金	6年自転車教室
20	土	
21	日	
22	月	スクールガード
23	火	スケート教室4年
24	水	スケート教室5年 現教⑤ 整備ボランティア(10:00～12:00)
25	木	特別日課 第2学期終業式 月末統計
26	金	
27	土	
28	日	
29	月	閉学日
30	火	閉学日
31	水	閉学日

1年生遠足

11月6日(木)、さわやかな秋晴れの中、宇都宮動物園へ遠足に行ってきました。午前中は班ごとに園内を見学し、えさやり体験や動物たちとのふれあいを楽しみました。普段は見られない動物の姿に驚いたり、新しい発見をしたりと、学びの多い時間となりました。昼食では「お弁当の中身はなんだろう」「お菓子はこれ!」と笑顔があふれ、友達と一緒に楽しいひとときを過ごしました。仲間と協力しながら、心に残る思い出をつくることができました。



音楽鑑賞教室

11月5日(水)、音楽の美しさや楽しさにふれ、感動する豊かな心を育てること、そして音楽鑑賞のマナーを身につけることをねらいとして、音楽鑑賞教室を実施しました。今回は文化庁の「芸術家の派遣事業」を活用し、「コルディス・ムジカ」の6名の方による素晴らしい演奏を鑑賞しました。低・中・高学年それぞれの発達段階に合わせたプログラムで、子供たちは本格的な演奏を間近に感じながら、音楽の世界に引き込まれていました。身近な曲や学習で扱った曲もあり、会場は大いに盛り上がりました。当日は、地域のボランティアの皆様や祖父母の方々にもご参加いただき、温かな雰囲気の中で、音楽を通して心豊かな時間を共有することができました。



二宮活動

本校では、児童が自らの手でよりよい学校環境をつくる「二宮活動」に取り組んでいます。この活動を通して、環境を大切にする心や、進んで働く喜びを学んでいます。また、異学年で協力して作業することで、助け合う心や思いやりの気持ちも育まれています。今回も、ボランティアの方々にもご協力いただき、花壇にパンジーの苗を植えたり、落ち葉を片付けたりしました。子供たちは笑顔で活動し、学校がより温かく、優しい雰囲気に包まれました。



図書室オープン

夏休み中、多くのボランティアの皆様にご協力いただき進めてきた図書室整備が完了し、このたび、図書委員会による感謝の会が開かれました。会の中では、PTAからボランティアの皆様へ感謝状が贈られ、これまでのご尽力に改めて感謝の気持ちを伝えました。会の後には、給食を囲みながら活動を振り返り、整備を通して感じた思いや、子供たちへの期待を語り合う時間となりました。今では、整った図書室で子供たちが思い思いに本を手に取り、読書を楽しむ姿が見られるようになりました。



安全確保のための樹木伐採について

本校の校庭や周囲の樹木のうち、安全面で心配があった木について、伐採を実施しました。長年にわたり子供たちや地域を見守ってきた木々でしたが、老朽化や損傷が進み、倒木などの危険があると判断したためです。これまでの思い出に感謝しつつ、今後も安全で安心な学校環境づくりに努めてまいります。ご理解とご協力をいただきますようお願いいたします。

